
 
ACTA DE REUNION 

CONSEJO 3° Consejo Escolar 2022 
 

ESTABLECIMIENTO 
 

LICEO INDUSTRIAL SUPERIOR DE TALCA. 
 

 
FECHA :26 de septiembre 2022      HORA INICIO: 15:45 horas        HORA TERMINO: 17:45 
 
 

INTEGRANTES 
 

Director Establecimiento: Rosa Luz Rosales Urrutia. 
Representante Sostenedor: Leonardo Montecinos Castiglione. 
Representante de Inspectoría General: Jorge González Guzmán. 
Representante de Inspectoría General: Cristian Pérez Sánchez. 
Representantes Docentes: Julio Rodríguez Aguilar. 
Representante del Área Administrativa: Jorge González Guzmán. 
Representante Área Pedagógica: Luis González Guzmán. 
Representante del Área de Formación Técnica: Fernando Ávila Bustamante. 
Representante Asistentes de Educación: Marcelo Vergara López. 
Encargado de Convivencia: Federico Rojas Mena. 
Presidente Centro de Padres y Apoderados: Patricia Palma Castro. 
Presidente Centro de Alumnos: Carolina Oróstica Ramírez. 
Coordinación PME: Claudio Ibarra Flores. 
Coordinación PME: Sara Lucia Vallejos Romero. 
 

 
TABLA 
 

1. Saludo Inicial. 
2. Lectura del Acta Anterior. 
3. Calendario Escolar del 2° Semestre. 
4. Resumen Postulación a especialidades 2023. 
5. Proceso de Matricula2023. 
6. Aporte Voluntario CGPA. 
7. PADEM año 2023 
8. Varios. 
  
 
 

 
 



 
 

SINTESIS TEMAS TRATADOS Y O ACUERDOS 
 

Dirige la reunión la Directora del Liceo. 
 

 Saludo Inicial, por parte de la directora del EE.  
 Lectura y Aprobación del Acta Anterior. 
 Se entrega informe de supervisión de la Unidad de Control del DAEM realizado el 

martes 24 de septiembre. 
 Luis González Guzmán, jefe de UTP, presenta al Consejo Escolar: 

- Calendario Escolar del 2° Semestre. 
- Fechas de termino de los 4°s Medios, 21 de noviembre, incluidos los casos 

especiales o pendientes. 
-  Proceso de cierre de los primeros, segundos y terceros medios. 
- Modificaciones al calendario de reuniones técnicas, programadas para los días 

martes. 
- Actividades de Celebración de Aniversario. 

 El encargado de Convivencia Escolar, hace entrega a cada uno de los asistentes los 
protocolos de actuación, actualizados para estudiantes transgénero y maltrato físico y 
psicológico.  

 La directora menciona que convivencia escolar cuenta con toda la información de los 
estudiantes que están siendo intervenidos y también de los que han presentado 
situaciones complejas emergentes referidas a: inasistencias, salud, conducta 
desmotivación, entre otros. Respecto de los planes por normativa, en algunos de ellos 
se hizo retroalimentación y se solicita a quien corresponda supervisar la aplicación 
efectiva de ellos. 

 PADEM 2023, antecedentes aportados por el Inspector General Don Cristian Pérez 
Sánchez, matricula 2022, proyección 2023, elección de especialidades, proceso de 
matrícula 2023. 

 La directora menciona el convenio firmado con el DEAM (contrato de octubre y 
noviembre) con la especialidad de Electricidad por un monto de $ 1.500.000, que 
financiara el listado de herramientas e instrumentos. 
En otro ámbito informa de que el actual Seremi de Energía (Andrés Rodríguez) 
gestionará una capacitación, vía online, para que nuestro personal pueda luego 
ayudarnos ene el mantenimiento de Energía dentro del establecimiento. 

 Coordinadora del Programa PIE entrega informe de gestión, destacando el 
profesionalismo y compromisos de los profesionales que conforman su equipo. 

 Coordinador SEP entrega informe de avance el Plan de mejoramiento educativo, 
destacando el cumplimiento de las metas en el actual Plan y el desafío para el próximo 
año de elaborar un nuevo PME a cuatro años. Cabe destacar que el proceso de 
instalación e implementación de las acciones de este proyecto, está directamente 
vinculado con el convenio de desempaño directivo. 

 Dirección informa que el presente año se jubilan tres docentes, Consuelo Muñoz. 
Patricia Jara, Verónica de la Fuente, proceso gestionado desde el 2018. Por otra parte, 
se informa le gran cantidad de licencias médicas prolongadas desde marzo, lo que ha 
generado muchos problemas, debiendo solicitar los apoyos de diferentes profesionales 
y docentes para cubrir cursos.  Se agradece a los equipos por el apoyo brindado. 



 
 Don Jorge González Guzmán, inspector general del EE, señala que se entregará a los 

funcionarios del establecimiento los resultados del reloj biométrico, destacándose en 
este proceso a varios de ellos. Para la próxima semana se deberán asumir nuevas 
medidas de prevención, las cuales deberán ser responsabilidad de cada uno.  

 Don Leonardo Montecinos Castiglione, interviene y agradece la constancia en el trabajo 
realizado por el establecimiento. Primero en el proceso de acompañamiento en cuanto 
a Evaluación y segundo en el proceso de acompañamiento en cuanto a la planificación 
y registro de clases. 

 
  

       
ACUERDOS. 
 
 Fecha de aniversario jueves 14 de octubre 2022.  
 Una sola Actividad, concentrando la celebración del Aniversario, día del profesor y día 

del Asistente de la Educación. 
 Proceso de matrícula 2023 desde el 19 al 23 de diciembre. 
 Para cambio de especialidad, deberá contar con la autorización del apoderado y el 

alumno deberá realizar el tramite el 02 de enero junto al apoderado. 
 La reunión de padres y apoderados del mes de octubre se realizará el día 06 de 

octubre, en el caso de los profesores jefes que se encuentran con licencia médica, 
serán reemplazados por algún directivo. 

 En el caso del uso de la mascarilla a partir del primero de octubre, la directora indica 
que se respetará la decisión de los PPAA, ya que la ley ahora no determina la 
obligatoriedad en el uso de estas 

 La directora informa que la profesora Teresa Maldonado Gervasi, Curriculista, quedara 
encargada de hacer la articulación entre Evaluación y Curriculum, dada la licencia 
extendida de la profesora Ana María Lastra González, solicitado por la fiscalizadora del 
departamento de control del DAEM Susana Luco durante la fiscalización realizada. 

 
PROPUESTAS. 
 
 Don Federico Rojas Mena, encargado de Convivencia, propone al CE realizar al final de 

año un paseo para la Comunidad Educativa considerando en su organización, al Club 
Deportivo LISTAL y al Equipo de Convivencia Escolar.  

 La directora propone que las necesidades detectadas, también sean levantadas 
formalmente a nivel de estudiantes y de los apoderados. En el caso de las duchas, por 
el departamento de educación física. 

 Don Cristian Pérez Informa en relación a la especialidad de Muebles y Terminaciones en 
Madera, se debe tener presente la posibilidad de que esta especialidad el próximo año 
pueda ser cerrar de manera paulatina. Enfatizar que esta determinación solo la toma el 
DAEM, por tanto, respecto de tema debemos ser cuidadosos al hacer comentarios. Es 
importante destacar que nosotros como liceo también podemos hacer gestiones 
internas para que esta o cualquier otra especialidad continue impartiéndose.  

 
 
 



 
 

 
 

PUNTOS VARIOS. 
 

 
 La Directora, agradece particularmente a Don Jorge González, Cristian Pérez, equipo 

SEP, PIE y todos a quienes colaboraron con sus oficios para que el Liceo continuase 
funcionado durante sus casi 40 días de licencia médica. 

 Carolina Oróstica, rep. de los alumnos, expone el reclamo que a ella ha llegado por 
parte de los estudiantes respecto del profesor Antonio Bascuñán, ya que repite la 
materia. La directora señala que no hay problemas en que los estudiantes manifiesten 
su inquietud, se vera la situación con la unidad técnica. 

 
 
 
 
 

Termino del Consejo Escolar 17:45 horas. 
 
 
 
 
 

Firma de Directora. 
 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


